

Sur l'invitation du premier ministre du Canada, M. Pierre Elliott Trudeau, le premier ministre de la Malaisie, M. Tun Haji Abdul Razak bin Dato Hussein, et son épouse, Toh Puan Rahah, ont fait une visite officielle au Canada du 6 au 10 octobre 1971. Le premier ministre était accompagné de plusieurs hauts fonctionnaires du Gouvernement de la Malaisie.

Durant leur séjour à Ottawa, le premier ministre et son épouse étaient les hôtes de Leurs Excellences le Gouverneur général et Mme Michener à Government House.

Le premier ministre de la Malaisie s'est entretenu avec le premier ministre du Canada et d'autres ministres du Gouvernement canadien. Au cours de ces rencontres qui se sont déroulées dans l'atmosphère d'amitié et de détente qui caractérise les réunions de membres du Commonwealth, la discussion a porté sur des questions d'intérêt mutuel et de préoccupation commune dans le domaine des affaires bilatérales et internationales.

Les deux premiers ministres se sont félicités des relations étroites qui existent entre la Malaisie et le Canada et se sont dits confiants que la visite du premier ministre de la Malaisie au Canada contribuera à renforcer davantage les liens d'amitié entre les deux pays. Ils ont exprimé leur satisfaction de ce que la coopération entre le Canada et la Malaisie continue de croître dans les domaines politique, culturel et économique et particulièrement dans le domaine du développement économique. Il a été convenu de maintenir cette coopération et de l'accroître grâce à des échanges de vues périodiques à divers niveaux entre les deux gouvernements.

Le premier ministre de la Malaisie a exprimé son appréciation de l'assistance technique et financière que le Canada a fournie à son pays jusqu'ici. Il a exposé les buts et les objectifs du Deuxième Plan dont son Gouvernement vient d'entreprendre la mise en oeuvre et a fait appel à l'intérêt et à la participation accrue du Canada à la réalisation de ce Plan.

Le premier ministre du Canada a exprimé son intérêt pour les buts et les premières réalisations du Deuxième Plan de la Malaisie et il a confirmé l'intérêt et la participation continus du Canada aux programmes de développement de la Malaisie. C'est dans cet esprit de coopération étroite que les deux chefs de Gouvernement ont signé, le 7 octobre, l'Accord de prêt pour l'expansion du réseau électrique de la Malaisie-occidentale. Ils ont aussi noté avec satisfaction la conclusion récente d'un accord relatif à l'assurance des investissements du Canada en Malaisie; ils se sont dits confiants que l'accord stimulerait de tels investissements, pour le plus grand bien des deux pays.